

DE ACUERDO A LA ASOCIACIÓN DE ASEGURADORES DE CHILE (AACH):

Más de 29 millones de pólizas vigentes existen en Chile

La industria aseguradora ha demostrado resiliencia y dinamismo, además de capacidad de adaptación a un contexto desafiante. Al cierre del primer semestre de 2024, el mercado creció 2,2% en primas directas, impulsado principalmente por rentas vitalicias, seguros de salud y ahorro previsional. "Seguimos consolidando nuestra presencia como un actor clave en la protección financiera de las personas y en el desarrollo del país", sostienen en la Asociación de Aseguradores de Chile (AACH).

Actualmente, existen seguros de vida, seguros de salud, seguro automotriz, Seguro Obligatorio de Accidentes Personales, rentas vitalicias, seguro de responsabilidad civil, seguro de incendio, contra robo, de cesantía y otros.

Sin embargo, en la AACH indican que hoy se observa una alta demanda por seguros complementarios de salud, tanto individuales como colectivos, además de seguros de vida con ahorro y rentas vitalicias. "Esto responde a una mayor conciencia de las personas sobre la importancia de contar con mecanismos concretos de protección de salud y previsión, para su futuro y su familia", explican.

SEGUROS COMPLEMENTARIOS Y DE VIDA

Los seguros complementarios son una alternativa confiable cuando se trata de invertir en



Hoy se observa una alta demanda por seguros complementarios de salud, tanto individuales como colectivos, además de seguros de vida con ahorro y rentas vitalicias".

Asociación de Aseguradores de Chile (AACH).

salud. Estos entregan la cobertura que los planes de Isapre o Fonasa podrían no cubrir completamente; permiten reducir significativamente los gastos, acceder a mejores tratamientos y ampliar la red de atención médica. "Sin duda, son una opción segura cuando se trata de disminuir el riesgo patrimonial por eventos en salud", dicen en la AACH.

Por su parte, los seguros de vida, no solo ofrecen tranquilidad financiera en caso de

Actualmente existen seguros de vida, seguros de salud, seguro automotriz, Seguro Obligatorio de Accidentes Personales, rentas vitalicias, seguro de responsabilidad civil, seguro de incendio, contra robo, de cesantía y otros.

fallecimiento o invalidez del titular, sino que también brindan una amplia gama de opciones para adaptarse a las necesidades individuales y familiares.

Contar con seguros de este tipo ofrece una serie de ventajas o beneficios, ya que brindan protección patrimonial ante gastos imprevistos. También complementan coberturas existentes y reducen significativamente los costos de atención médica.

Igualmente, aseguran estabilidad financiera para los beneficiarios en momentos difíciles; facilitan el acceso a mejores redes de salud; y proporcionan tranquilidad, previsión y apoyo en la planificación financiera familiar.

No obstante, siempre es relevante tomar en consideración diversos aspectos antes de la elección de un seguro. Uno de ellos es determinar las necesidades personales y familiares. "Evaluar qué tipo de cobertura se ajusta mejor a las necesidades de salud y protección financiera", dicen en AACH.

Añaden que igualmente importante es informarse sobre las coberturas y exclusiones: Revisar detalladamente qué incluye y qué excluye la póliza. "Además hay que analizar la prima y deducibles, es decir, considerar el costo del seguro y los deducibles aplicables en caso de siniestro; y finalmente, tener en cuenta la red de prestadores: Verificar la red de clínicas y hospitales asociados al seguro de salud".